

令和2年6月1日

保護者各位

あま市立美和中学校長

平野誠二

海部地区中学校総合体育大会(陸上・相撲を含む)開催中止について

向暑の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。また、日頃より本校の教育に対しまして、ご理解ご協力をいただき誠にありがとうございます。

さて、表題の件につきまして、海部地区中小学校体育連盟・海部地区市町村教育委員会より下記のように連絡がありました。

令和2年度海部地区中学校総合体育大会の開催について、全国・東海大会に続いて愛知県・西尾張大会の開催中止を受け、主催する海部地区中小学校体育連盟と市町村教育委員会にて協議を重ねた結果、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、「令和2年度海部地区中学校総合体育大会(陸上・相撲を含む)」の開催を中止させていただきます。

関係者各位におかれましては、今回の決定につきまして現状に鑑みご理解いただきますようお願い申し上げます。

なお、11月に実施予定の駅伝につきましては、今後開催の可否を検討していくこととします。

新型コロナウイルス感染症拡大による緊急事態宣言は解除されましたが、現時点でも部活動再開の目途がたたない中学校もあるなど、大会出場を目標に部活動に励んできた日々があることを考えると、やるせない気持ちは隠せません。特に、中学3年生にとっては、日々の練習の成果を発表する場の一つであり、中学校時代の最高の思い出の一つとなるはずの大会でしたが、自他の命と安全を守るための判断と受け止めていただくとともに、ご理解いただきますようお願いいたします。

今後の部活動のもち方については、後日、あらためてお伝えいたします。